

主管
中国科学技术协会

主办
中国实验动物学会
中国医学科学院医学实验动物研究所

主编
秦川

编辑
《中国比较医学杂志》编辑部

出版
中国实验动物学会

发行
《中国比较医学杂志》编辑部
100021,北京市朝阳区潘家园南里5号
电话:(010)67779337
传真:(010)67763674
E-mail:b67761337@126.com
http://zgswdw.alljournal.ac.cn/
zgbjyxzz/ch/index.aspx

广告经营许可
京朝工商广字第8131号

照排
清华同方光盘股份有限公司

印刷
北京市百善印刷厂

邮发代号
82-917

定价
每期20.00元,全年240元

中国标准连续出版物号
ISSN 1671-7856
CN 11-4822/R

2014年版权归中国实验动物学会所有
本刊已入万方数据网络和中国学术期刊(光盘版)电子杂志、中文生物医学期刊全文数据库、中国实验动物信息网、中国实验动物学会网站和世界卫生组织西太平洋地区医学索引等网络文献数据库,如不同意自己论文入网,请在来稿中声明。编辑部支付的稿酬已包含上述网站著作权使用费。

本刊电子版出版发行合作伙伴:中国阅读网:www.183read.com
本期执行主编 刘云波
本期责任编辑 吴漪雨

目次

研究报告

上皮组织特异性表达 N-LMP1 和 CR2 转基因猪胚胎成纤维细胞的构建与鉴定 黄海城,刘欢,安靓(1)

比格犬 ERB₁₂₉₃ 基因真核载体的构建及其在 HEK293T 细胞中的表达和定位 甘艺,钟睿,任秀梅,等(7)

沙漠干热环境下中暑大鼠的心肌酶及心肌组织形态学改变 黄波波,刘江伟,张波,等(11)

水基钴并液对诸氏鲮虾虎鱼抗氧化酶的影响 蔡文超,陈小曲,李建军,等(16)

气道高反应动物模型的建立与指标检测 张硕峰,温丽娜,吴金英,等(20)

清脑方对缺血性眩晕大鼠脑损伤的保护作用 刘阳,王堃,董世芬,等(24)

兔 VX2 肝癌模型制作改良及影像学评价 杜童,韩琳,牛洪欣,等(29)

雌激素诱导 SD 大鼠前列腺炎与内环境改变的关系 周莉,骆永伟,王永,等(33)

同一药物不同剂量足三里穴位注射对心气虚证的效应对比研究 赵兴梅,王燕,陈华德(38)

比格犬雌激素 β 受体 RNA 干扰实验细胞及 PCR 检测引物的筛选 钟睿,甘艺,赵彦斌,等(42)

大鼠心肌梗死模型构建和评价方法的改良 杨涛涛,肖颖,奚赛飞,等(46)

雄性大鼠膀胱出口梗阻两种模型制作方法的比较研究 荆强,王东文,高宏飞,等(52)

实验动物准备对裸鼠移植瘤模型 microPET 显像的影响 周丽娜,高凯,李小颖,等(57)

TGF-β/Smad 与 Wnt/β-catenin 在博莱霉素致大鼠肺纤维化中的表达及相互作用 肖颖,杨涛涛,周卫民,等(63)

PSGL-1 基因敲除小鼠血中 MIP-1γ 和 TNF-α 的表达 李江超,周泽启,叶杰,等(70)

技术方法

小鼠腹腔水液体积检测方法建立及肾阳虚模型小鼠水负荷的评价 李静,杨勇,容蓉(74)

综述与专论

树鼯在肝脏疾病动物模型应用的研究进展 邢会杰,方梅霞,宋琳亮,等(79)

CHINESE JOURNAL OF COMPARATIVE MEDICINE

Monthly Established in March 1991 Volume 24 Number 2 February 28 2014

Responsible Institution

China Association for Science and Technology

Sponsor

Chinese Association for Laboratory Animal Sciences
Institute of Laboratory Animal Science,
Chinese Academy of Medical Sciences

Editing

Editorial Board of Chinese Journal of Comparative Medicine
5 Pan Jia Yuan Nan Li, Chaoyang District, Beijing 100021
Tel: (010)67779337
Fax: (010)67763674
E-mail: b67761337@126.com
<http://zgswydw.alljournal.ac.cn/zgbjyxzz/ch/index.aspx>

Editor-in-Chief

QIN Chuan (秦川)

Publishing

Chinese Association for Laboratory Animal Sciences
5 Pan Jia Yuan Nan Li, Chaoyang District, Beijing 100021
Tel: (010)67779337
Fax: (010)67763674
E-mail: b67761337@126.com

Printing

The Baishan Printing House of Changping, Beijing

Distributor

Editorial Office of Chinese Journal of Comparative Medicine
5 Pan Jia Yuan Nan Li, Chaoyang District, Beijing 100021
Tel: (010)67779337
Fax: (010)67763674
E-mail: b67761337@126.com

Mail-order

Editorial Office of Chinese Journal of Comparative Medicine

CSSN

ISSN 1671-7856
CN 11-4822/R

Copyright 2014 by the Chinese Association for Laboratory Animal Sciences

CONTENTS IN BRIEF

- Construction and identification of transgenic porcine embryonic fibroblasts expressing epithelium-specific N-LMP1 and CR2 HUANG Hai-cheng, LIU Huan, AN Jing (1)
- Expression and localization of eukaryotic expression vectors of Beagles ER β ₁₂₉₃ gene in the HEK293T cells GAN Yi, ZHONG Rui, REN Xiu-mei, et al. (7)
- Changes of myocardial enzymes, histology and ultrastructure of heat stroke rats in dry-heat desert environment HUANG Po-po, LIU Liang-wei, ZHANG bo, et al. (11)
- Effect of waterbased drilling fluid exposure on the activity of antioxidant enzymes in *Mugilogobius chulae* CAI Wen-chao, CHEN Xiao-qu, LI Jian-jun, et al. (16)
- Establishment of mouse models of airway hyperresponsiveness and their evaluation indicators ZHANG Shuo-feng, WEN Li-na, WU Jin-ying, et al. (20)
- Protective effect of the Chinese medicine Qingnaofang on brain injury in ischemic vertigo rats LIU Yang, WANG Kun, DONG Shi-fen, et al. (24)
- Improvement in the preparation of rabbit models bearing VX2 liver tumor for interventional therapy study and imaging evaluation DU Tong, HAN Lin, NIU Hong-xin, et al. (29)
- Correlation of estrogen-induced SD rat models of prostatitis with changes of internal environment ZHOU Li, LUO Yong-wei, WANG Yong, et al. (33)
- Comparative study on the effects of a Chinese medicine Shenqi-fuzheng injection in different doses injected into Zusanli acupoint (ST36) on the treatment for heart-qi deficiency syndrome ZHAO Xing-mei, WANG Yan, CHEN Hua-de (38)
- PCR primers and cell screening for the RNA interference of estrogen receptor beta in Beagles ZHONG Rui, GAN Yi, ZHAO Yan-bin, et al. (42)
- Improvement of the methods of establishing and evaluating rat models of myocardial infarction YANG Tao-tao, XIAO Ying, XI Sai-fei, et al. (46)
- Comparison of two methods of establishment of male rat model of partial bladder outlet obstruction JIN Qiang, WANG Dong-Wen, GAO Hong-Fei, et al. (52)
- Effects of animal preparation on the microPET imaging in nude mouse tumor xenografts ZHOU Li-na, GAO Kai, LI Xiao-ying, et al. (57)
- Expression and interaction of TGF- β /Smad and Wnt/ β -catenin signaling pathway-related genes in bleomycin-induced pulmonary fibrosis in rats XIAO Ying, YANG Tao-tao, ZHOU Wei-min, et al. (63)
- Expression of MIP-1 γ and TNF- α in PSGL-1 knockout mice LI Jiang-chao, ZHOU Ze-qi, YE Jie, et al. (70)
- Establishment of a measurement method of peritoneal fluid volume and evaluation of the water load in mouse models of kidney-yang deficiency syndrome LI Jing, YANG Yong, RONG Rong (74)
- Research progress of the application of tree shrew models of liver diseases XING Hui-jie, FANG Mei-xia, SONG Lin-liang, et al. (79)